

## 開催報告

(一社)札幌農学同窓会 関西支部 2026年通常総会・講演会  
(2026年2月15日開催)

2026年2月15日(日)、JR新大阪駅前の大阪ガーデンパレスで、(一社)札幌農学同窓会 関西支部 2026年通常総会・講演会を開催しました。通常総会に続き、札幌本部事務局長の久田徳二さんからオンラインで、「北大創基150周年企画」を紹介いただきました。講演会では、2003年応用生命科学科卒業で、ダンジョデニム代表の福川太郎さんから、「農学を学んだ僕が「男女」を歌い、Gジャンを縫うまで」というタイトルで講演いただきました。

## 講演会

福川太郎さんは、2006年に東芝EMI(現ユニバーサルミュージック)から「男女」でCDメジャーデビューされ、この「男女」は、2023年と2024年にマクドナルドのSNS広告に採用されて、今なお多くの人に愛されている楽曲です。その後2007年からは岡山県倉敷市でGジャンのデザインから縫製、販売まで個人で手がける職人として活動されています。講演では、北大歩く会での思い出や卒業後のキャリア選択について、ご自身の経験を率直にお話いただきました。農学部での学びとは直接関係のない道を歩まれてきましたが、「好きを仕事にしたい」という思いを持つ方が増えている今、どのようにして現在の仕事にたどり着いたのか——その軌跡は、キャリアに悩む若い世代にとっても大いに参考になったはずです。農学部から音楽、そして職人へ。予測不能な人生を歩んできたOBの生き方をお話しいただきました。

## 参加者

通常総会には26名、講演会には30名、懇親会には20名の方にご参加いただきました。御来賓として、北海道大阪事務所 所長の一ノ関 弘祐さん(平成9年 理学部)、北大関西同窓会 会長の植松高志さん(昭和48年 法学部)、(一社)北大関西同窓会館 代表理事の田島朋子さん(昭和54年 獣医学部)、北水会大阪支部 支部長の大橋人司さん(昭和56年 水産学部)、にご出席いただきました。最年長の参加者は、昭和26年 農芸化学科卒業の福田文治さん、最年少の参加者は、令和2年 畜産学科卒業の村田寛菜さん、でした。

## 写真

